

ITINERARIO

Día 1- Belgrado

Al llegar a Belgrado, capital de Serbia, lo recibirá su chófer y le acompañará al hotel elegido. Check-in en el hotel.

Día 2 - Belgrado

Desayuno. Recorrido por Belgrado, la capital conocida por sus diferentes estilos arquitectónicos, dinámica historia y magníficas vistas a la una de las más grandes confluencias de dos ríos en toda Europa. Empezaremos el recorrido visitando el Museo de Historia de Yugoslavia, el complejo conmemorativo dedicado a la vida y la obra de Josip Broz Tito, el líder político de Yugoslavia. El recorrido panorámico seguirá hacia la Plaza de Slavija, la Iglesia de San Marcos, el Parlamento Nacional de Serbia y la Residencia del Presidente, hasta la Plaza de República, el punto más céntrico de Belgrado rodeado de instituciones culturales, como el Teatro Nacional y el Museo Nacional. Seguiremos con el recorrido a pie por la Calle Knez Mihailo, siempre animada zona peatonal y comercial, y visitaremos la Iglesia Congregacional,

Opcional: Belgrade Rivers Cruise (cruce por el río) + Zemun: Danubio & Sava, dos grandes ríos y sus orillas le ayudarán a sentir el espíritu de Belgrado. Conocerá esta gran ciudad desde otra perspectiva, y por la tarde, explorará el encantador barrio de Zemun y disfrutará de la cena en unos de los tradicionales restaurantes de pescado.

Opcional: Skadarlija Noches Bohemias: Cena tradicional serbia en Skadarlija – el corazón bohemio de Belgrado.

Día 3 – Belgrado/Fruška Gora/Sremski Karlovci/Novi Sad/Belgrado

Desayuno. Recorrido por Vojvodina, la provincia del norte de Serbia, donde se encuentra la “Tierra Santa de Serbia” que acoge 17 monasterios ortodoxos. El recorrido continúa a Sremski Karlovci, la ciudad que representa una verdadera joya de la cultura y espiritualidad serbia. Luego, visita a la Capital Europea de la Cultura del año 2021, Novi Sad. La capital de Vojvodina fue la frontera histórica de dos Imperios – austrohúngaro y otomano, que la convirtió

en una ciudad multicultural con una mezcla arquitectónica muy interesante.

Día 4 – Belgrado/Perast/Kotor/Dubrovnik

Desayuno. Salida del hotel (check-out) y el traslado al Aeropuerto de Belgrado. Vuelo a Tivat, Montenegro.

Al llegar, recorrido por la Bahía de Kotor y sus preciosos paisajes que son de visita obligada para más de 500 cruceros que llegan todo el año. En Kotor tendrá tiempo libre para pasear por la vieja ciudad de ladrillo, o comer en una de las plazas románticas del casco antiguo.

La próxima parada en la Bahía de Kotor es la ciudad de Perast, un pequeño asentamiento en estilo barroco.

Empezará desde Perast un relajante paseo en barco por la bahía de Boka Kotorska hasta la isla pintoresca de Nuestra Señora de las Rocas. Esta isla artificial acoge una Iglesia con pinturas valiosas de artistas locales, tabletas votivas de plata y famosa tapicería votiva.

Viaje a Dubrovnik. Check-in en el hotel.

Día 5 - Dubrovnik

Desayuno. Recorrido por Dubrovnik, uno de los monumentos más importantes en el mundo, y una de las ciudades amuralladas mejor conservadas de Europa. El casco antiguo está rodeado por 2 km de murallas, lo que nos ofrece una gran oportunidad de ver Dubrovnik desde arriba, durante el paseo de una hora, no puede perder a ver las iglesias de la ciudad, la fortificación y los monumentos.

Opcional: Teleférico. Con el Teleférico de Dubrovnik podrá ascender al monte Srđ, desde donde puede estrechar sus vistas a lo largo de 60 km de la costa adriática, y de esta ciudad preciosa.

Opcional: Cena de mariscos en Dubrovnik. Por la noche tendrá la oportunidad de visitar un restaurante local donde el grupo disfrutará de los platos de marisco y los vinos croatas.



BALCANES Y ADRIÁTICO

Día 6 – Dubrovnik/Međugorje/Mostar/Split

Desayuno. Viaje a lo largo de la preciosa costa de Makarska con vistas maravillosas a las islas croatas, viñedos y olivares y pueblos construidos de piedra, hacia Mostar.

Recorrido por Mostar empieza con la visita al símbolo de esta ciudad, TOP 10 de los Balcanes y la vista más fotografiada del país–el Puente Viejo (protegido por la UNESCO). Continuamos a la Mezquita Koski Mehmed Pasa, el Puente Torcido y el antiguo barrio de los curtidores Tabhana. Tiempo libre en Mostar para comer a las orillas del Río Neretva.

En el camino de Mostar a Split, visita el conocido lugar de peregrinación, Međugorje. En este lugar se reportan un par de apariciones de la Santísima Virgen María durante 1981. En Medugorje visitará la Iglesia de St. James con un altar al aire libre y una estatua de Cristo.

Seguimos hacia Split. Check-in en el hotel.

Día 7 – Split/Trogir/Split

Desayuno. El recorrido empieza en Split, la ciudad dálmata más grande, fundada hace 1700 años y que preserva una historia enormemente rica. El guía lo llevará por las calles estrechas del Palacio de Diocleciano (Patrimonio de la Humanidad UNESCO), que fue construido en el siglo IV por el emperador romano, con los sótanos perfectamente preservados y el antiguo Templo de Júpiter en la antigua plaza central del Peristilo. Hoy en día el Templo alberga la Catedral de la ciudad, y este complejo es uno de los edificios más antiguos de este tipo en el mundo. Pasará por la Puerta do Oro y de Plata y paseará por los bulliciosos mercados y Riva (el paseo marítimo), que es la zona comercial.

Dedicaremos la tarde a la fantástica Trogir, Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Disfrute de la visita caminando por las calles de una mezcla de arquitectura románica-gótica, renacentista y barroca. Vea la Catedral de San Lorenzo, Torre del Reloj, la Loggia, la Puerta de Tierra, el Castillo Kamerlengo y la Torre de San Marcos. Regreso a Split.

Por la noche, disfruta del encantador ambiente mediterráneo, relájese y cene al lado del mar.

Día 8 – Split/Šibenik/Zadar/Plitvice

Desayuno. Viaje a Šibenik, ciudad famosa por sus calles estrechas y con curvas, casas de piedra, muchas escaleras y restos de las murallas de la ciudad. El ambiente mediterráneo de la ciudad guarda muchos monumentos. La siguiente parada durante su visita a la costa dálmata es Zadar, la ciudad antigua del centro del Adriático croata. A última hora de la tarde, arribo al hotel en Lagos Plitvice.

Día 9 – Plitvice/Zagreb

Desayuno. Recorrido de los lagos de Plitvice, la magnífica área que consta de 16 lagos conectados. Los mapas antiguos los llamaban "El Jardín del Diablo", y es el primer sitio declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en los Balcanes. Disfrutará de la visita guiada que dura 3 horas y visitará lagos superiores e inferiores y podrá contemplar la naturaleza intacta.

Su última parada en esta gran gira por los Balcanes es la capital de Croacia, Zagreb. Esta pequeña joya de cultura y civilización europea está ubicada en el corazón del continente. El recorrido por Zagreb le enseñará todos los lugares más importantes: Kaptol (el barrio medieval de Zagreb), el Monasterio Franciscano y la Iglesia de San Francisco del siglo XIII. Paseará por el mercado de productores llamado Dolac, y visitará la iglesia barroca de Santa María que data del siglo XVIII. El recorrido terminará en el corazón de Zagreb, justo al monumento a Ban Josip Jelačić situado en la plaza que lleva el mismo nombre.

Opcional: por la noche, cena en uno de los auténticos restaurantes de Zagreb le ayudará a descubrir los sabores de la cocina continental croata.

Día 10 - Zagreb

Desayuno y check-out.